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Sala de espera

GSK y la UAM, juntas contra 
las enfermedades 
respiratorias
Ambas entidades desarrollarán actividades y proyectos que fomentan la docencia, formación
e investigación en el área.
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GSK y la Universidad de Madrid darán continuidad a un proyecto firmado en 2016.
Ambas entidades han anunciado la renovación de la cátedra UAM-GSK RespiraVida,
una iniciativa que tiene como objetivo potenciar las relaciones de colaboración entre
los dos grupos para desarrollar actividades de formación dentro del ámbito de la
salud.
 
El proyecto organiza talleres con pacientes que padecen enfermedades 
respiratorias, contempla investigaciones conjuntas sobre este tipo de 
patologías y prevé acciones para que los niños adolescentes se mantengan alejados
del tabaco.
 
El director de la cátedra, Julio Ancochea, ha señalado que esta iniciativa “ha logrado
fomentar la toma de consciencia de la gravedad de patologías como la enfermedad
pulmonar obstructiva crónica”.
 
Por otra parte, Cristina Henríquez de Luna, presidenta y consejera delegada de 
GSK en España, ha remarcado la importancia de que exista una estrecha 
colaboración entre empresas y universidades. “Con la renovación del proyecto
queremos seguir contribuyendo a una mejor difusión del conocimiento en el ámbito
respiratorio; estamos seguros de que ello revertirá en una mejora continua de la vida
de los pacientes con problemas respiratorios”, ha opinado la directiva.


